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Projet intervention du 11 mars 2023 

Le mandat municipal 2020/2026 restera dans l’histoire d’Aubigny-Les Clouzeaux, un mandat 
d’exception, puisqu’à mi-parcours de nouvelles élections conduisant au renouvellement de 
l’intégralité du conseil municipal auront eu lieu. 

Ce matin, je souhaite simplement apprécier le moment présent et me tourner vers l’avenir. 

Chers collègues, je vous remercie pour la confiance que vous m’accordez. 

Ce n’est pas sans émotion que je m'adresse à vous pour ce premier mot de maire. 

Je suis heureuse et fière de devenir la maire d’Aubigny-Les Clouzeaux. 

3 mots forts et chargés de sens. 

LA  

Je suis heureuse et fière d’être LA première femme à accéder à cette fonction, à Aubigny ou 
aux Clouzeaux. En 2023, en France, les inégalités entre les femmes et les hommes sont 
toujours d'actualité. Sous l'effet des lois en faveur de la parité adoptées depuis le début des 
années 2000, les assemblées locales comptent désormais presque autant de femmes que 
d'hommes. Mais il n'en va pas de même pour les postes à responsabilité. La proportion de 
femmes parmi les maires n'est que de 20 %. Est-ce un avantage d’avoir une femme maire ? Je 
ne saurais le dire, mais ce qui est certain c’est que je vais tout donner pour vous convaincre. 

MAIRE 

Je suis heureuse et fière d’accéder à la fonction de MAIRE. Maire est communément reconnu 
comme étant le plus beau des mandats. En effet, c’est le mandat de la proximité, du contact, 
de l’action concrète, des réalisations qui se voient. Le Maire vit pleinement avec les habitants, 
il vit à leur rythme, avec les mariages, les fêtes mais aussi les coups durs. J’aspire à être cette 
élue, attentive aux habitants, lesquels doivent être respectés, écoutés et entendus.  

Je m’oblige aussi à des résultats et à de l’efficacité. Au cours de la campagne, nous nous 
sommes engagés sur la réalisation de plusieurs projets essentiels pour la qualité de vie ou 
l’attractivité de la commune. Le cap est fixé, nous allons travailler et nous rendrons compte 
régulièrement de la mise en œuvre des projets. J’aurai le souci d’une gestion rigoureuse et 
respectueuse des deniers publics.  

Je possède une expérience professionnelle, avec des connaissances en matière de finances et 
de service public que j’entends continuer à mettre au service de la commune. Mon expérience 
d’élue, adjointe au maire des Clouzeaux puis d’Aubigny-Les Clouzeaux de 2001 à 2020, est 
aussi un capital précieux pour avoir la capacité d’assumer la responsabilité de maire.   

J’en profite pour saluer Jacques PEROYS et Jany GUERET et les remercier pour leur confiance. 
Grâce à eux, je suis à cette place aujourd’hui. 

(Et Jany, je compte encore et toujours sur toi pour m’épauler). 
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Si je suis maire aujourd’hui je le dois aussi à ma famille, mon mari, mes deux filles et mon fils 
qui m’ont toujours encouragé et accompagné dans ma vie d’élue. J’ai aussi une petite pensée 
pour mon beau-père, Marcel Grellier, qui a été élu d’opposition au conseil municipal des 
Clouzeaux, il serait heureux aujourd’hui.  

 

AUBIGNY LES CLOUZEAUX 

Je suis heureuse et fière d’agir pour Aubigny- Les Clouzeaux. Aubigny- Les Clouzeaux est une 
collectivité dynamique, où il fait bon vivre. Le rapprochement des deux communes, en 2016, 
a été bénéfique : la qualité des services a été améliorée ; des investissements essentiels pour 
les habitants, tels que les pôles commerciaux ou les pôles culturels ont pu être réalisés alors 
qu’ils ne l’auraient pas été tout au moins dans des délais aussi courts, sans les moyens 
financiers supplémentaires apportés par la création de la commune nouvelle. Aujourd’hui 
nous sommes confrontés à un manque de médecins sur Aubigny et de kinés sur Les Clouzeaux, 
nous aurons plus de chance de trouver des solutions en unissant nos moyens. Les 
professionnels de santé du territoire l’ont bien compris et travaillent actuellement à un projet 
commun.  

Nous sommes conscients que cette manière de voir n’est pas suffisamment partagée par la 
population, nous aurons à cœur au cours de ce mandat de mieux expliquer les avantages de 
cette commune nouvelle.  

Je conçois l’action municipale comme un travail d’équipe. 

 J’ai choisi une équipe pour m'accompagner au cours de ce mandat. C’est un groupe de 
femmes et d’hommes qui a montré son engagement lors de la campagne et qui a aujourd’hui 
envie de mettre ses compétences, son énergie, au service de la commune.  

Les conseillers d'opposition ont également un rôle important à jouer dans le conseil. Le débat, 
la contradiction, l’ouverture sont indispensables à l’exercice de la démocratie. 

Aussi, je souhaite pouvoir compter sur chacun de vous, que tous les membres du conseil 
municipal, membres de la majorité ou de la minorité, puissent travailler ensemble, dans les 
commissions. La variété de nos expériences et de nos points de vue constituera une richesse 
pour mener à bien les affaires de la commune.  

Je suis consciente qu’un demi-mandat va être court pour mettre en œuvre notre 
programme. 

Ce programme a été construit, après concertation avec les associations et la population. Il est 
réaliste et répond aux enjeux actuels et aux attentes des habitants. 

Des dossiers ont été lancés, ils seront poursuivis, tels que l’extension de la salle de restauration 
scolaire aux Clouzeaux.  

Pour d’autres projets, il s’agira de faire un constat de leur contenu, de leur état d’avancement. 
Et après consultation des usagers, nous pourrons être amenés à les mettre en œuvre avec ou 
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sans modification, je pense à la construction des vestiaires sportifs pour le foot et le hand à 
Aubigny, ou la poursuite de la rénovation de l’école Odette Roux. 

Améliorer l’offre de santé sur notre territoire sera l’une de nos priorités, nous 
accompagnerons les professionnels de santé de notre commune dans leur projet de maison 
de santé pluridisciplinaire, en termes de logistique et de construction de bâtiments. 

L’éducation, l’enfance et la jeunesse auront comme par le passé une place privilégiée dans 
notre action municipale. Avec la volonté d’être innovant : le projet d’école multi-arts, à l’image 
de l’école de sports, est l’un des exemples. 

Enfin, nous comptons résolument nous engager dans la transition écologique avec des 
réalisations concrètes. Le sujet est vaste : économie d’énergie, autoproduction d’énergie avec 
des panneaux photovoltaïques, développement des liaisons piétons/cyclistes… 

Le budget 2023 n’a pas été voté par l’équipe sortante. Nous allons devoir, dans un délai très 
court, et ce avant le 15 avril 2023, prévoir le budget pour l’année.  
 
De manière générale, nous veillerons à dépenser utile. L’argent que la commune dépense ou 
investit est de l’argent public, le produit de nos impôts.  
 
Dans la conduite de nos projets, nous nous attacherons à la méthode :  

Pour bien saisir l’intérêt général, il faut écouter.  

L’écoute et le dialogue avec les habitants, les associations, ou les entreprises feront partie de 
nos pratiques. Par l’ouverture des commissions municipales, l’organisation de rencontres 
régulières, une information transparente, nous souhaitons associer et intéresser les citoyens 
aux projets.  

Je ne veux pas que ces intentions soient seulement des mots de discours. Je serai disponible, 
comme chacun des adjoints, pour recevoir les habitants ou acteurs locaux, et pour répondre 
aux courriers ou courriels. Les fonctions de maires délégués sur Aubigny et Les Clouzeaux 
seront maintenues, pour répondre à ce besoin de proximité et de contact. Ces personnes ne 
viendront pas en plus de l’exécutif prévu, ils seront choisis parmi les adjoints. 

Je sais que je pourrai compter sur le professionnalisme et sur l’expérience du personnel 
communal, pour mettre en œuvre notre politique. Leur travail a été inévitablement perturbé, 
ces derniers temps. Je m’attacherai à rétablir la confiance. 

Enfin, je voudrais remercier de tout cœur les électrices et les électeurs qui nous ont accordé 
leur confiance. Je voudrais également dire à toutes celles et tous ceux qui n'ont pas voté 
pour nous, que je serai la maire de toutes les habitantes et de tous les habitants d’Aubigny-
Les Clouzeaux.  
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Élection maire délégué 
 
Nous faisons le choix de conserver les fonctions de maires délégués sur les 2 communes 
historiques d’Aubigny et des Couzeaux.  
Les mandats de maire de la commune nouvelle et de maire délégué sont complémentaires. 
Une dimension politique et stratégique au niveau de la commune nouvelle, une proximité 
avec les habitants au niveau de la commune déléguée. La présence sur le terrain est 
nécessaire pour apporter des réponses aux attentes des administrés. 
 
Les deux maires délégués que je vais vous proposer sont également adjoints de la commune 
nouvelle, avec des délégations qui touchent à la vie quotidienne. Ce sont des personnes qui 
sauront être à l’écoute, disponibles et polyvalents. 
 
 
 
 


